



Medienmitteilung

Aarau, 8. Juli 2008

Aktiengesellschaft Wärmeverbund Möhlin gegründet

AEW. Am 2. Juli 2008 wurde die Absichtserklärung „Aktiengesellschaft Möhlin“ zwischen der Gemeinde Möhlin, vertreten durch Fredy Böni, René Berger und Dieter Vossen und der AEW Energie AG, vertreten durch Peter Bühler, Dr. Hubert Zimmermann und Anselm Hagenbuch, unterzeichnet.

Mit der Gründung der Aktiengesellschaft ist langfristig die Voraussetzung geschaffen, dass die bestehenden fünf Holzschnitzel-Wärmeverbunde und weitere in Planung befindliche Anlagen in Möhlin professionell betrieben werden. Die Gemeinde Möhlin und die AEW Energie AG sind je zu 50 % beteiligt. Der Verwaltungsrat wird durch je drei Mitglieder aus der Gemeinde und der AEW gestellt.

AEW ENERGIE AG

Elke Piller
Leiterin Unternehmenskommunikation

Weitere Auskünfte: Anselm Hagenbuch, T +41 62 834 23 49

Geht an: Medien- und Presseerzeugnisse für den Kanton Aargau

Download: <http://www.aew.ch/aktuell>

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren Stromversorgung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität. Dazu engagieren wir uns im Aargau in der Stromproduktion sowie als führende Netzbetreiberin und Stromlieferantin für unsere Kunden. Zudem erbringen wir Dienstleistungen rund um die Energie (Strom und Wärme) und im Bereich der Telekommunikation.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.